

FRANCHISE/SERVICES : Une agence de services à la personne APEF ouvre à Reims

APEF ([FINANCIERE APEF](https://www.apecf.fr/), siège à Manguio/34) le réseau d'experts du service d'aide à la personne, renforce son maillage national avec la signature d'une nouvelle franchise. Le 20 février prochain, la première agence APEF de la Marne ouvre ses portes à Reims/51. Elle est gérée par Stéphane Mannebarth, qui se lance dans l'entrepreneuriat après une carrière dans le nettoyage industriel. Engagé et tourné vers l'humain, il souhaite apporter soutien et confort dans la vie des Rémois. <https://www.apecf.fr/>